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CORMONS. IL SINDACO È PREOCCUPATO

Patat: «La Regione
deve fare chiarezza
sul futuro di Enologia»
di FRANCESCO FAIN

CORMONS «La Regione chiarisca una vol-
ta per tutte la sua posizione su Enologia. Cor-
mons, il Collio e l’Isontino non possono esse-
re privati di un corso di laurea di così alto li-
vello e che si sposa perfettamente con la sto-
ria e le tradizioni del territorio».

Il sindaco di Cormons Luciano Patat si sfo-
ga. E chiede certezze all’amministrazione re-
gionale. Confessa che le notizie a sua disposi-
zione riguardo al futuro del corso di laurea
sono «poche e incer-
te».

Sindaco, a che pun-
to siamo? Enologia
resta, chiude o traslo-
ca?

Mi auguro che non
ci sia alcun trasloco.
Il territorio vuole
questa struttura. An-
zi, io penso che que-
sta sia la localizzazio-
ne migliore, oserei
dire ideale per un
corso di laurea di
questo tipo: qui ven-
gono prodotti vini
pregiati e la produ-
zione viti-vinicola di
qualità assoluta non la devo certamente sco-
prire io.

Il problema maggiore sono i costi della Ca-
sa dello studente. Che fare, dunque?

Vede: il Comune ha fatto degli investimenti
importanti, ci ha creduto e ha fatto sì che si
valorizzasse al meglio questa risorsa. Non si
può chiedere al nostro ente di intervenire
perché è ampiamente noto che non abbiamo
le capacità finanziarie per farlo. Ad interve-
nire deve essere qualcun altro.

Chi?
La Regione deve impegnarsi a far sì che il

corso di laurea in Enologia rimanga in loco.
Non solo. Dovrebbe anche attivarsi per valo-
rizzarlo e ampliarlo visto che le possibilità di
espansione ci sono. Tutti definiscono questo
corso di laurea un’eccellenza, un gioiello,
una risorsa irrinuinciabile ma alla fine della
corsa si torna sempre a coinvolgere il Comu-
ne. Non è giusto che i costi ricadano sempre
su chi ha già investito. A me pare una cosa in-
decente che tutte le contraddizioni emerse
in questi mesi debbano abbattersi sul nostro
ente.

Par di capire che ci sia totale mancanza di
chiarezza...

Su Enologia, scrivetelo pure, c’è il gioco
dello scaricabarile. Proprio per questo chie-
do alla Regione più chiarezza. Siamo costan-
temente in contatto con l’ente sovraordinato
ma ci piacerebbe che arrivasse una risposta
chiara e definitiva.

Risposta chiara e definitiva che non deve
coincidere con il trasferimento altrove del
corso di laurea...

Chiaro. Sarebbe una perdita non soltanto
per Cormons ma per tutta la provincia. Non
voglio nemmeno prendere in considerazione
questa triste eventualità. Ma, per favore, fac-
ciamo chiarezza e basta scaricabarile.
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